

本日、令和3年度の修了式を行いました。1年から5年までの児童全員が各学年の教育課程を無事終了することができました。

式辞では、子どもたちのがんばりと成長を確認するとともに、自分自身を見つめ直すことで次への成長につなげてほしいことを伝えました。また、卒業した6年生が示してくれた優しさや、礼儀正しさなど、田原小学校の良さを受け継いでほしいことや、春休み中に、新しい学年へ進級する準備をしっかりとしてほしいことも伝えました。

明日から春休みに入りますが、子どもたちにとって健康、安全で充実したものになることを願っています。



09:48

今日は今年度最後の給食です。子どもたちの様子を見に行くと、「最後だからいつもよりおいしい!」「どんなメニューか毎日楽しみ。」などと言いながら笑顔で給食を食べていました。

この1年間、子どもたちの成長に適した栄養バランスを考え、おいしい給食を提供いただいた宇治田原町立学校給食共同調理場の皆様、ありがとうございました。



14:40

以前にお伝えしましたが、3学期の自主学習週間「N-1グランプリ」に取り組んだ中で、他の児童の手本

になるような内容のノートを学年で選び、エントランス掲示板に掲示しています。

恐竜や松ぼっくりについて詳しく調べたり、戦争と平和をテーマに解説したりなど、学校で学習する内容だけでなく自分が興味のあることを調べているものもあり、素晴らしい内容ばかりです。さらに、内容に合わせて「敢闘賞」「探求賞」「平和学賞」などの賞を決定しました。

これを機会に、子どもたちにはどんどん自習学習に取り組んでもらいたいと思っています。



18:35

2022/03/18 **卒業証書授与式**

| by 田原

あいにくの雨でしたが、本日、令和3年度卒業証書授与式を挙行することができました。コロナ禍のため本年度も、卒業生と保護者（2名）、町関係者、本校教職員のみでの実施となりました。

子どもたちは、緊張しながらも立派に卒業証書を受け取り、最後まで素晴らしい態度で式に臨むことができました。とても良い卒業証書授与式だったと思います。

式辞でも述べましたが、子どもたちには、最高学年として示した力に自信と誇りを持って、今後も活躍してほしいと思うとともに、多くの出会いを大切に、良き友、素晴らしい仲間を作ってほしいと願っています。

卒業生のみなさん、そして保護者の皆様、ご卒業おめでとうございます。



2022/03/17 **小学校生活最後の給食(6年)**| by 田原

今日は6年生にとって小学校生活最後の給食でした。特別に6年生にだけエビフライがつきます。また、小学校に入学して初めて食べたときと同じ献立（ビーフカレーとフルーツヨーグルト）となっています。カメラを向けるとおもしろいポーズをとってくれたり、思い出の給食の話で盛り上がったりしました。

いよいよ明日は卒業証書授与式です。天気が心配ですがよい式となるようしっかり準備したいと思います。

**2022/03/16** **感謝状の贈呈**| by 田原

京都府との友好提携関係にあるアメリカ合衆国のオクラホマ州に、国際交流事業の一環として寄贈する絵画に選ばれた5年 木原 花音さんに感謝状が届きました。早速、校長室に児童を呼んで贈呈しました。

今後もさらなる活躍を期待しています。



15:11

2022/03/15 校内の花が咲き始めました

| by 田原

3月も半ばとなり、校内の花たちも春の訪れを待っていたかのように咲き始めました。校庭にある紅梅は紅色の花を咲かせ、子どもたちが植えた人権の花（スイセン）も満開です。用務員さんが育ててくれているパンジーも色とりどりのかわいらしい花で子どもたちを迎えてくれています。

また、「竹ぼうき会」の皆様にお世話になっている南門の両サイドの花壇では、きれいな葉ボタンの足下からチューリップの葉が伸びてきました。赤や黄色などステキな花を見せてくれるのを楽しみにしています。



12:00

2022/03/14 今年の一字

| by 田原

児童会が全校児童にアンケートを行い、「今年の一字」をランキング形式で発表しました。1位に選ばれた漢

字は「友」です。その理由として、友達を大切にしたいから、友という字は心を支えてくれるように思うから、などが挙げられています。2位は「金」3位は「楽」となりました。

子どもたちには、友達も、そして自分自身も大切にしてほしいですね。



12:38

2022/03/11 [図作品展\(ひまわり学級\)](#)

| by [田原](#)

今回はひまわり学級の子どもたちの作品を掲載します。
版画作品のテーマは各学年に準じます。





12:08

2022/03/10 新通学班で登校開始

| by 田原

今日から新しい通学班での登校が始まりました。昨日の通学班会で、PTA地域委員の方に編制していただいた来年度4月からの通学班を確認し、班長も交代しました。

もうすぐ卒業する6年生は最後尾を歩き、新しい通学班を見守ってくれています。



11:56

2022/03/09 絵本の読み聞かせ9「読み聞かせ隊」

| by 田原

今日は、今年度最後の絵本の読み聞かせでした。「読み聞かせ隊」の鶴飼さんと米田さんに、「ぼくは なぎました」と「たくさんのドア」という絵本を放送室で読んでもらいました。今までと同様、新型コロナウイルス感染防止対策をした上で、子どもたちは教室の電子黒板に映した絵本の絵を見ながら聞きます。

BGMも効果的に流れる中、お二人の掛け合いがステキなハーモニーを奏でているようで、気持ちのよい1日の始まりにぴったりです。また、卒業する6年生へのメッセージもいただきました。きっと子どもたちの心に響いたことでしょう。

「読み聞かせ隊」の皆様、この1年間ありがとうございました。



09:03

2022/03/08 [図工作品展\(6年\)](#)

| by [田原](#)

今回は6年の子どもたちの作品を掲載します。

版画作品のテーマは「仏像」、立体作品（焼き物）は「ランプシェード」です。





09:34

2022/03/07 明るい家庭づくり(家庭の日)絵画展の伝達表彰

| by 田原

令和3年度家族ふれあい大賞 第25回「明るい家庭づくり(家庭の日)絵画展」において佳作に選ばれた3年 太田 梨乃さんに賞状を授与しました。作品のテーマは「なかよくお兄ちゃんと読書」です。今後もさらなる活躍を期待しています。



08:44

2022/03/04 N-1グランプリ(3学期)

| by 田原

「主体的に学習に取り組む児童の育成を図るとともに、他の自主学習に触れさせることで学習の仕方やまとめ方を工夫する力を付ける」ことをねらいに、3学期も3月1日(火)から3月8日(火)までの間、自主学習週間「N-1グランプリ」に取り組んでいます。

さらに、自主学習に取り組み、担任の先生から認めてもらえるとシールがもらえます。そのシールをエントランスの表に貼っていき、その多さを赤組と白組で競います。

今朝の時点での結果は、下の写真のとおりです。

また、期間中に自主学習に取り組んだ中で、他の児童の手本になるような内容のノートをコピーして教室に掲示したり、学年で選ばれたものをエントランス掲示板に掲示します。

ご家庭でも子どもたちへの声かけをお願いします。



11:55

2022/03/03 「人権の花運動」贈呈式

| by 田原

今日は、町の人権擁護委員さんと町職員の方々が来校され、「人権の花運動」の贈呈式が行われました。

この運動に参加した5・6年の代表として、昨年10月にプランターに植えたスイセンとアネモネの球根を、学習・環境委員会の児童が水やり等の世話をしてきました。そして、贈呈式にも学習・環境委員会の児童が参加することになりました。人権擁護委員さんから「人権の花運動」についての話を聞いた後、感謝状と記念品が贈呈されました。

この後、人権の花は近隣の教育施設や社会福祉施設に贈呈されます。

この活動を通して、子どもたちが生命の尊さを実感するとともに、やさしさと思いやりの心を育ててくれることを願っています。



16:02

今回は5年の子どもたちの作品を掲載します。

版画作品のテーマは「浮世絵」、立体作品（焼き物）は「小物入れ」です。



2022/03/01 図工作品展(4年)

| by 田原

今回は4年の子どもたちの作品を掲載します。

版画作品のテーマは「海の中の生き物」、立体作品（紙粘土）は「動きのある人」です。

